

Discurso

La ideología revolucionaria del Secretario General Kim Jong Un es la única guía rectora del Partido del Trabajo de Corea y la bandera inmortal de la independencia y de la justicia



Kim Chang Gyong

Jefe de la sección de la Asociación Coreana de Científicos Sociales

Expreso una vez más la felicitación a los participantes en el simposio internacional “Bandera inmortal para la construcción de un mundo justo y pacífico”.

Permítanme hablar de lo que la ideología revolucionaria del gran camarada Kim Jong Un es la única guía rectora del PTC y la bandera inmortal que orienta la época de independencia.

En la actualidad, nuestra República en medio de duras pruebas en que sería imposible la misma existencia a otros, para no hablar de un progreso, acelera el desarrollo integral del socialismo bajo la bandera de avance y prosperidad por propia cuenta.

En las pésimas condiciones se lleva adelante con dinamismo la causa socialista a nuestro estilo y se realiza con mayor energía la lucha por la independencia antiimperialista a escala mundial, lo cual testimonia el carácter científico, la veracidad y la fuerza ilimitada de la ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un.

Dijo él: “Como bandera orientadora de la causa del Juche hacia la victoria, la ideología revolucionaria de nuestro Partido ilumina el rumbo correcto para abrir una época de mayor esplendor en la construcción partidista y la prosperidad del Estado.”

El porvenir de la revolución, la prosperidad perenne del Estado y la felicidad de las generaciones venideras se garantizan por la ideología científica. La misión más importante incumbida a un dirigente político de la lucha revolucionaria es presentar la ideología rectora

científica para iluminar el camino de avance de la revolución, el partido y el Estado.

El estimado camarada Kim Jong Un planteó originales líneas revolucionarias y programas prácticos para acelerar el desarrollo integral del socialismo y anticipar la construcción de sociedad ideal del pueblo bajo la bandera del gran kimilsungismo-kimjongilismo y acumuló imperecederas proezas ideo-teóricas que aseguren el avance victorioso de la causa revolucionaria de Juche.

Ante todo, su ideología constituye la única guía rectora de nuestros Partido y revolución en la nueva época en culminar la causa revolucionaria de Juche bajo la bandera de identificación de toda la sociedad con el kimilsungismo-kimjongilismo.

La nueva época de la revolución jucheana es la de gran continuación impecable de la idea y causa del gran Presidente y del gran Dirigente bajo la dirección del camarada Kim Jong Un, la de nuevo avance y desarrollo en que se culmine la gran empresa de lograr la prosperidad por propia cuenta y la de autosostenimiento y prosperidad en que se ponen de pleno manifiesto la dignidad y el poderío de nuestro Estado.

También, su ideología es el programa práctico que da respuestas completas a todos los problemas teóricos y prácticos presentados en llevar adelante la causa revolucionaria de Juche según las demandas del kimilsungismo-kimjongilismo.

Constituye la única guía rectora de nuestros Partido y revolución en la nueva época destinada a culminar dicha causa, he aquí la posición histórica de la ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un.

El socialismo es el ideal de las masas populares. Nuestro Partido abre el camino de



Policlínica de Pyongyang terminada la obra el 6 de octubre de 2025

avance socialista superando todo tipo de retos históricos para ofrecer al pueblo una vida digna y dichosa.

Esa ideología está permeada por la sublime responsabilidad y misión de enaltecer más el socialismo a nuestro estilo centrado en las masas populares y se aspira al servicio con total entrega al pueblo.

Todas las líneas y políticas aclaradas por dicha ideología, entre otras, la idea sobre el ideal y modo políticos de primacía de las masas populares, la de modo de existencia y actividades del Partido y el Estado, las nuevas políticas de construcción, agricultura y crianza infantil, las de métodos y estilos de labor y rasgos espiritual y moral de funcionarios, se destinan a enaltecer al pueblo y ofrecerle una vida dichosa para envidia del mundo.

La primera década bajo el mandato del camarada Kim Jong Un demostró evidentemente la veracidad de la ideología revolucionaria de nuestro Partido que presenta como el ideal supremo ofrecer al pueblo una vida más digna y dichosa en el mundo y hace realidad, cueste lo que cueste, los deseos de la población.

Bajo el principio invariable del Partido y el Estado de conceder la máxima prioridad a los intereses del pueblo, se efectúa la gran construcción destinada a preparar nidos de dicha para la población por el levantamiento de modernos repartos y viviendas rurales y, se les suministran normalmente a todo el alumnado e infante del país uniformes, útiles escolares y productos lácteos. Se abre una época de transformación local gracias a la “política 20×10 para el desarrollo local” que abarca la construcción de fábricas de la industria local, modernas instalaciones sanitarias, servicios complejos y establecimientos de administración de cereales. Nuestro pueblo experimenta en carne propia los cambios.

La unidad monólica del Líder, el Partido y el pueblo constituye el poderío típico de nuestro país y la fuerza irresistible que garantiza el avance victorioso de la causa socialista a nuestro estilo.

La ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un tiene sintetizados medios y vías para llevar adelante esta causa con la fuerza de la unidad monólica.

Gracias a ella, nuestro pueblo se ha fortalecido y unido más firmemente pese a amenazas permanentes de fuerzas enemigas, graves desastres naturales y la pésima crisis sanitaria en la historia de la República.

Todo el Partido y la sociedad están identificados con la misma ideología y reinan las virtudes de ayudarse y guiarse mutuamente siendo esto rasgos estatales. La unidad monólica

del Líder y el pueblo, la gran cohesión del ejército y el pueblo, las virtudes típicas de nuestra sociedad dieron origen a nuevos espíritus de la época como el de jóvenes héroes Paektusan, trajeron éxitos asombrosos en el sector de ciencias y técnicas de defensa nacional, crearon mitos de construcción de la época del Partido del Trabajo y victorias en todas las ramas de la construcción socialista.

La guía rectora de época tiene como misión presentar problemas medulares de suma importancia en forjar la prosperidad y el futuro de Estado e iluminar las vías para llevarlos al término exitoso.

Lo más importante al respecto consiste en fortalecer el partido socialista gubernamental como una organización con futuro brillante.

La ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un aclara la línea de cinco puntos de la construcción del partido en la nueva época. Persigue desarrollar el Partido como el veterano en la política, fuerte en lo organizativo, puro en la ideología, riguroso en la disciplina y sano en estilos de trabajo, lo cual asegura con firmeza la eternidad de nuestro Partido y revolución.

El mundo en que vivimos nos enseña que mientras exista el imperialismo y perduren amenazas nucleares en el globo jamás podemos abandonar las armas nucleares y más bien debemos reforzarlas.

La ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un aclaró la nueva línea de desarrollo simultáneo, la política estatal sobre fuerzas armadas nucleares y la línea de refuerzo de armas nucleares. Gracias a eso, se puso fin al tiempo en que las potencias trataban a su albedrío los intereses de nuestros Estado y nación y, el imperialismo norteamericano nos amenazaba con armas nucleares. Y se preparó una garantía real para que nuestro pueblo y generaciones venideras gocen de una vida dichosa en un país de alta dignidad y capacidad poderosa.

Es una guía rectora de largo alcance que ilumina el camino para la prosperidad ilimitada del país y la eterna felicidad de la nación por el fortalecimiento vertiginoso de la capacidad general del Estado.

Las creaciones monumentales que se levantan día tras día demostrando el poderío de la Corea de Juche en las pésimas circunstancias en que es un milagro la misma subsistencia son una transformación de la época de Kim Jong Un que trajo la noble voluntad de nuestro Partido que se esfuerza por construir en este territorio una potencia ideal del pueblo y legarla a las generaciones venideras.

La ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un es, también, la bandera

imperecedera que orienta a la victoria la lucha de la humanidad progresista por la independencia y la justicia.

La época actual es una etapa elevada de la era de independencia en que las masas populares se han emergido como dueñas de la historia y su mismo destino y forjan su futuro de forma independiente y creadora. Hoy se evidencia más la estructura de enfrentamiento entre las fuerzas por la independencia y las hegemónicas. Dadas tales circunstancias, se aumentan más las primeras y se debilitan más las últimas. Esta es la corriente de la época actual.

En concordancia con la demanda de la época actual aquella ideología alienta a la lucha de la humanidad progresista por frustrar la agresión, el saqueo y el despotismo de las fuerzas reaccionarias imperialistas, defender los derechos a la independencia, la subsistencia y el desarrollo y establecer el orden internacional justo e igualitario.

La victoria o derrota de la causa mundial por la independencia que acompaña la confrontación enconada con las fuerzas imperialistas depende de cómo preparar las fuerzas por la independencia antiimperialista incluyendo los países socialistas y del Movimiento No Alineado.

La ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un aclaró la idea de desarrollar las relaciones tradicionales de amistad con países socialistas, la de ayudarse y solidarizarse los países socialistas para alcanzar la meta e ideal común y ampliar más la colaboración e intercambio y la de aguzar la vigilancia sobre las maquinaciones antisocialistas de los imperialistas.

También, da respuestas integrales a problemas de principio para ampliar las fuerzas por la independencia antiimperialista, entre otros, la idea de defender el ideal y carácter fundamentales del Movimiento No Alineado como fuerzas amantes de la paz y contra la guerra y fortalecer la cohesión y colaboración entre los países miembros, la de unirse y cooperarse, bajo la bandera de la independencia antiimperialista, los partidos, organizaciones y países progresistas que defienden la independencia.

En el mundo actual donde domina la teoría de fuerza, son inimaginables la dignidad estatal, la soberanía nacional y la paz verdadera sin contar con una capacidad militar superior a las fuerzas agresivas imperialistas.

La ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un constituye la piedra angular de la existencia de Estado y dilucida el camino para preparar una poderosa fuerza de defensa nacional, garantía fidedigna de protección de la dignidad, seguridad y paz de país y pueblo.

Controlar el despotismo y arbitrariedad de Estados Unidos en la palestra mundial y poner punto final al caduco orden internacional es la demanda unánime de la humanidad progresista y una tarea importante que se debe cumplir indispensablemente para llevar a una etapa más elevada la independización del mundo.

Aquella ideología aclara plenamente el principio y los medios para conducir la lucha de la humanidad progresista por mantener con firmeza la independencia en las escenas internacionales y establecer un orden mundial justo.

Las ideas y orientaciones originales como la de verificar la justicia internacional y la de protección de intereses nacionales, trajeron cambios dramáticos en las relaciones de fuerza entre RPDC y EE.UU. y elevaron a un nuevo plano la autoridad de nuestro Estado.

Bajo la guía de la ideología del camarada Kim Jong Un el Partido y el pueblo de Corea levantarán antes que nadie la sociedad ideal, frustrarán la agresión, saqueo y despotismo de los reaccionarios imperialistas e impulsarán con mayor ímpetu la corriente de la época hacia la defensa de la paz y seguridad regional y mundial, asimismo la realización de la justicia internacional.

La victoria y gloria estarán para siempre junto con nuestro pueblo y la humanidad progresista que avanzan por el camino dilucidado por la ideología revolucionaria del camarada Kim Jong Un.